

19 Personen reisten mit Zug und Bus nach Kreuzlingen.



Um 14.00 Uhr begrüßte uns Herr Reto Meyer CEO in der Eingangshalle. In der grossen Eingangshalle befindet sich auch der Ausstellungsraum und das Café.

Rund 70 Frauen und Männer arbeiten in der Velofabrik in Kreuzlingen

Seit 90 Jahren werden in der Velofabrik in Kreuzlingen Fahrräder produziert.

Vor 5 Jahren konnte der neue Standort bezogen werden. Seit einigen Jahren werden hauptsächlich Elektroräder angefertigt.



In der oberen Etage werden E-City Bikes, E-Trekking Bikes und E-Mountain Bikes angefertigt, täglich ca. 40 Stück.

Die verschiedenen Fahrradteile werden aus Taiwan bezogen, Bosch-Batterien aus Deutschland.



Herr Knaus führte uns durch die Montagehalle und erklärte uns die verschiedenen Arbeitsabläufe.

Viele Interessante Fragen durfte er uns noch beantworten. Im Anschluss besuchten wir das Firmencafé. Es gab warme und kalte Getränke, Guetznis und Schokolade.

Alles im Preis inbegriffen.



Eine Super-Führung, erstklassige Bikes und ein tolles Team!

Marianne Krattiger